



浜っ子

いわき市立久之浜第一小学校だより

平成30年度 第9号

平成30年 9月14日

発行者：校長 水沼 栄寿

音楽祭 素晴らしい演奏でした

9月12日（水）4年生は、いわきアリオスにおいて開催された「四倉・久之浜、小川・川前方部連合小学校音楽祭」に参加しました。

4年生はこの日に向けて1学期から練習を重ねてきました。また、講師の紺野裕子先生にもご指導いただきながら心ひとつにしてがんばってきました。

曲目は高校野球の応援でもおなじみの「アフリカンシンフォニー」です。聞けば一度は聞き覚えのある曲です。本番でも、今までの練習の成果を十分発揮し、持ち前のリズムにのった素晴らしい演奏を披露してくれました。長い間がんばった4年生に大きな拍手を送ります。



減災ポケット「結」プロジェクト

9月11日（火）5年生は、東北大学の保田真理先生をお招きして減災教育を行いました。保田先生が開発した「減災ポケット」とは写真にある黄色いハンカチのことで、万が一災害にあったしまったときの対処の仕方や備えておくべきことなど、少しでも被害を少なくする方法が書いてあります。震災から7年半、われわれ被災者の中でも少しずつ風化が感じられる中、備えについて再度見直さなくてはと思わせる活動でした。ぜひご家族でも話題にしてみてもはいかがでしょうか。



化石講演会

9月5日（水）久之浜中学校体育館で開かれた「化石講演会」に久一、二小の6年生が久中1年生と一緒に参加しました。講師は国立科学博物館の真鍋真先生です。ここ久之浜・大久地区はフタバスズキリュウのふるさとでもあり、子どもたちは地元の話に興味を持って聞き入っていました。

NICE TO MEET YOU!



9月10日（月）2年生は林真弓先生をお招きして「えいごであそぼう」の活動を行いました。